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Aos dezesseis dias do mês de julho do ano de dois mil e quinze (16-07-2015), às dezoito 
horas e trinta minutos (18h30min), reuniram-se os Senhores Vereadores da Câmara de 
Getúlio Vargas, Estado do Rio Grande do Sul, em Sessão Ordinária, na Sala das Sessões 
Eng. Firmino Girardello, localizada na Rua Irmão Gabriel Leão, prédio n.º 681, piso 
superior, na cidade de Getúlio Vargas, Estado do Rio Grande do Sul, sob a Presidência do 
Vereador Aquiles Pessoa da Silva, Secretariado pelo Vereador Daniel Fernandez, 1.º 
Secretário. Presentes ainda, os seguintes Vereadores: Amilton José Lazzari, Dinarte 
Afonso Tagliari Farias, Eloi Nardi, Eliton José Andretta, Jeferson Wilian Karpinski, Nilton 
Antônio Scariot e Volmar Fabro. Abertos os trabalhos da Sessão, o Senhor Presidente 
convidou o Secretário da Mesa Diretora para que efetuasse a leitura da Ata nº. 1.802 de 
02-07-2015, que depois de lida, submetida à apreciação e colocada em votação, obteve 
aprovação unânime. Logo após, foi efetuada a leitura das correspondências recebidas, 
ficando registradas entre elas: Em resposta ao ofício nº 241/15 foi informado pelos Correios  
acerca do atraso de correspondências nesta cidade de Getúlio que eventuais atrasos se 

devem a fatos anteriores à agência de Getúlio Vargas; ofício nº: 501/15 encaminhado em 

14 de julho de 2015 pela Prefeitura Municipal de  Getúlio Vargas informando sobre a 
transmissão de posse do cargo de Prefeito ao Sr. Maurício Soligo, em virtude do período 
de férias do Sr. Prefeito Pedro Paulo Prezzotto; ofício nº: 504/15 encaminhado pela 
Prefeitura Municipal de Getúlio Vargas em 14 de julho de 2015, em resposta à Indicação nº 
004/15 informando que a proposição sobre ampliação de vagas para estacionamento de 
pessoas portadoras de deficiência e com dificuldade de locomoção será verificado pelo 
COMTRAN e neste também foi informado que quanto aos redutores de velocidade foi 
solicitado para a EGR que sejam tomadas as providências cabíveis; ofício de nº 509/15, 
encaminhado pelo Executivo Municipal referente ao Projeto de Lei nº 121/15,  que 
determina alteração e acréscimos aos dispositivos do Código de Obras, estando o mesmo 
à disposição das entidades civis organizadas para apresentação de emendas, pelo prazo 
de quinze dias, nos termos da Lei Orgânica Municipal; comunicado emitido pelo Ministério 
da Educação, recebido em 07 de julho de 2015 informando a liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação e outro comunicado de igual teor recebido em 15 de julho 
de 2015;ofício encaminhado pela SOGEASME solicitando espaço na Tribuna Livre durante 
a primeira Sessão do Mês de agosto para explanação a respeito do Tratamento de 

Dependência Química. Após, passou-se para o período do Grande Expediente 
momento em que os Vereadores Dinarte Afonso Tagliari Farias e Eloi Nardi  
fizeram o uso da palavra; Em seguida, foram apreciadas as seguintes proposições: 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO N.º 003/15, de 07-07-2015, de autoria do Vereador Dinarte 

Afonso Tagliari Farias que solicita que seja informado referente à compra do imóvel 
localizado defronte a Relat – Laticínios Renner S.A, este tendo sido adquirido para 
a realização do parque de eventos municipais, dados acerca do valor adquirido 
deste imóvel, bem como a área de terra do mesmo e a forma de pagamento. 
Manifestou-se o Vereador Dinarte Afonso Tagliari Farias. Colocado o Pedido de 
Informação em votação foi aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI 117/15, 
de 06-07-2015, de autoria do Executivo Municipal que cria nova Unidade 
Orçamentária, retira Unidade Orçamentária e abre Crédito Especial no valor de R$ 
37.077,57 (trinta e sete mil, setenta e sete reais e cinquenta e sete centavos), 
destinado a custear as despesas com o FUNDO MUNICIPAL DA CRIANÇA E DO 
ADOLESCENTE, e dá outras providências. Não houve manifestação. Colocado o 
Projeto de Lei em votação foi aprovado por unanimidade. 
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 PROJETO DE LEI 118/15, de 06-07-2015, de autoria do Executivo Municipal que autoriza 
o Poder Executivo a proceder a alienação de bens móveis mediante leilão. Não 
houve manifestações. Colocado o Projeto de Lei em votação foi aprovado por 
unanimidade. PROJETO DE LEI 119/15, de 08-07-2015, de autoria do Executivo 
Municipal que Autoriza o Poder Executivo Municipal a efetuar a contratação de 
Professor de Pedagogia – Séries Iniciais, em caráter temporário de excepcional 
interesse público. Não houve manifestações. Colocado o Projeto de Lei em votação 
foi aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI 120/15, de 13-07-2015, de 
autoria do Executivo Municipal que Autoriza o Poder Executivo Municipal a efetuar 
a contratação de Professor de Pedagogia – Séries Iniciais, em caráter temporário 
de excepcional interesse público para trabalhar no Programa Mais Educação. Não 
houve manifestações. Colocado o Projeto de Lei em votação foi aprovado por 
unanimidade. PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO, nº 006/2015 de 14-07-
2015, de autoria da Mesa Diretora que aprova a realização de homenagem aos 50 
anos do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Getúlio Vargas. Manifestou-se o 
Vereador Nilton Antônio Scariot e sugeriu Emenda para alteração do horário, 
antecipando o início da solenidade para às 10 horas, entendendo mais 
conveniente. Colocada a Emenda em votação foi aprovada por unanimidade e 
colocado o Projeto de Decreto em votação foi aprovado por unanimidade. Com o 
término da discussão e votação da ordem do dia passou-se para o período do 
Pequeno Expediente, momento em que os Vereadores Dinarte Afonso Tagliari 
Farias, Nilton Antônio Scariot, Eloi Nardi, Amilton José Lazzari e Daniel Fernandez 

fizeram o uso da palavra. Após, o Senhor Presidente convocou os Vereadores para 
a próxima Sessão  Ordinária que ocorrerá no dia 30 de julho de 2015, às 18 horas e 
30 minutos. Como nada mais havia a ser tratado, foi encerrada a Sessão Ordinária, 
e, para constar, eu, Daniel Fernandez, 1.º Secretário da Mesa Diretora, lavrei a 
presente Ata que será assinada por mim e também pelo Vereador Aquiles Pessoa 
da Silva, Presidente desta Casa Legislativa. SALA DAS SESSÕES ENG. FIRMINO 
GIRARDELLO, 16 de julho de 2015. 
 
 
 

                Aquiles Pessoa da Silva,                              Daniel Fernandez, 
                         Presidente.                                                1.º Secretário 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 


